



## Desarrollan en la Cámara de Diputados el Modelo de las Naciones Unidas para impulsar a las y los jóvenes en tareas legislativas



La Comisión de Juventud, que preside la diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), organizó el taller “Modelo de las Naciones Unidas” del Centro Universitario Doctor Emilio Cárdenas – CUDECMUN, que está dirigido a motivar e impulsar a las y los jóvenes en la actividad legislativa y se realizará hoy y mañana.

Al inaugurar el evento, Ayala Villalobos dijo que México necesita jóvenes comprometidos, preparados y que tengan un amor inmenso por su país para poderle retribuir un granito de lo mucho que les ha dado. “Estamos atravesando una época que sin duda esta generación marcará el futuro y una nueva historia para el país”.